

Se acercó a los sacramentos

La novia de mi amigo empezó a ir a misa con él el domingo, pero se resistía a acercarse al sacramento del perdón

15/11/2018

Uno de mis mejores amigos empezó a salir con una chica. Es católico, va a misa los domingos y se confiesa regularmente. Su novia, que no practicaba mucho, empezó a ir a misa con él el domingo, pero se resistía a acercarse al sacramento del perdón.

Mi amigo me aseguró un día: “Cuando vaya a confesarse, ¡la pediré en matrimonio!”. Lo animé entonces a hacer una novena a san Josemaría con esa intención y nos pusimos a ello los dos. Meses más adelante, ¡me invitó a su boda! Ella se había confesado y pensaba seguir haciéndolo.

►Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

►Clic aquí para hacer un donativo.

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de

Cooperadores del Opus Dei con IBAN
número ES53 2100 1547 7502 0024
4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La
Caixa (agencia urbana de la calle
Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-ve/article/favores-san-
josemaria-se-acerco-a-los-sacramentos/](https://opusdei.org/es-ve/article/favores-san-josemaria-se-acerco-a-los-sacramentos/)
(05/02/2026)